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　県議会議員活動の「見える化」に向けて
　４月から、京急沿線の駅近くを中心に、市内およそ80ヶ所に、政務活動報

告の「壁新聞」を掲示させて頂いています（ご協力、感
謝いたします）。
　毎月配布している「活動報告書・We ♡　よこすか」のほ
かに、この「壁新聞」も季節ごとに、様々なテーマで更新し
て参ります。是非、まちで見かけたら、お読み頂ければと思
います。
　県議会の「見える化」を目指し、デジタル＆アナログ両方
を使って、積極的に情報を発信してまいります。
（写真は現在掲示中の壁新聞です）
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　　　あなたの一票で政治が動く
　6月30日投開票で横須賀市長選挙が行われます。現在立候補する意向を表明し
ているのは、現市長の吉田雄人氏、前副市長の広川聡美氏、市民団体の前代表の
岸牧子氏の3名。横須賀の未来を決める大切な選挙です。
　横須賀市長選挙の過去の投票率を調べて見ると、昭和56年までは投票率が
56%以上ありましたが、昭和60年から平成13年までの5回（20年間）は34%前
後に落ち込んでいます。過去3回を調べてみると、平成13年33.95％、平成17年
40.19％、平成21年45.22％と毎回5%以上増えてきています。これは良い傾向
だと思います。
　過半数（50%）を越える事で、初めて市民の声が反映された市政運営が行え
るようになります。 今年の市長選挙では、32年ぶりの50%越えを期待していま
す。
　これに関連して、全国で行われている若者対象の「選挙アンケート」の結果を
調べてみました。「何故、選挙に行かないのか？」という設問に対して、どの地
域でも多かったのが「めんどうだから」「自分の一票で結果が変わるわけではな
い」。また、滋賀県の高校生への調査では「選挙権があったとしても投票に行こ
うと思わない理由」として最も多い回答が「投票しても政治が良くなると思えな
い」で34.8%でした。
その一方で20代で、首長選挙への関心が高い事も特徴（石川県金沢市）という
結果もでています。
　投票率の向上は政策（選挙公約）の変化にも繋がる重要な課題です。
なぜなら、一票を投じる人の意思が集まって、市という船の目的地や寄港先が変
わるからです。横須賀が元気な街でいられるのか、このまま人口が減り続けるの
か、私たち有権者が、一票を大切に使う事の積み重ねで決まります。
投票に一度も行った事の無い人にこそ今回は投票所に足を運んでもらいたいと思
います。
あなたの一票で政治が動く。
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